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ATA DA 16ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

   
 

Aos dezenove dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às 09h00min nas 

dependências do GJTPREVI-Instituto de Previdência Av. Pedras Branca, Nº 939 centro, 

Prédio da Prefeitura Municipal Governador Jorge Teixeira RO, reuni-se o Comitê de 

Investimentos com a presença dos seguintes membros efetivos, senhora Hozana R. Reis, o 

senhor Edivaldo de Menezes Membro do Comitê e presidente do GJTPrevi e o Membro 

Senhor Janiel Pinheiro Damasceno Gestor de Investimentos. Considerando a necessidade 

de buscar maior diversificação, adotar medidas e estratégias com objetivo de perseguir a 

meta atuarial para o exercício, o Comitê de Investimento discutiu a possibilidade de 

credenciar os fundos: BB AÇÕES AGRO FIC FI, BB AÇÕES QUANTITATIVO e BB MULTIMERCADO 

LP JUROS E MOEDAS, da instituição BANCO DO BRASIL S/A, vale salientar que os mesmos 

estão consoante com a estratégia aprovada na Politica Anual de Investimento 2022, após 

análises  será acostado ao Processo de n. 1-98/2022. Em análise ao material disponibilizado 

pela instituição não há motivos que desfavoreça os referidos ativos, sendo este comitê de 

Investimento a favor ao credenciamento, o Senhor presidente do GJTPREVI complementou 

que ainda que credenciado, para futuros aportes serão feitas as análises, consultas e 

solicitações de pareceres para a prestadora de Assessoria e Consultoria Financeira 

contratada, e finalizou esclarecendo que o prévio credenciamento não tem obrigatoriedade 

de investimento. Para tanto, ficou deliberado o credenciamento o qual para concluir o 

processo, será publicado nos meios de comunicação, O senhor presidente do comitê de 

investimento perguntou se há algo mais a ser tratado, não havendo manifestação deu por 

encerrada a reunião, da qual, para constar, eu, Hozana Ricardina Reis, Membro do Comitê 

de Investimento, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pelos membros 

presentes. 
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